

MURALLA-FOSO

1653, diciembre, 19.

El Gobernador D. Francisco Xedler, comunica al cabildo que ha escrito al Rey pidiendole permiso para abrir un foso que desde la Caleta, a un cuarto de legua de la ciudad, ~~que~~ una y vaya de mar a mar, y que se desmonte la parte del Vedado que va de la Caleta al Castillo de la Punta.

Xelder murió poco después porque en cabildo de 24 de junio de 1654 se da cuenta de ello en cabildo y se trata sobre la elección de su sucesor por haber muerto también el teniente. Y en el cabildo de 29 de junio fué elegido por mayoría de votos D. Ambrosio de Sotolongo, *alcalde*. Murió Xelder de la ~~x~~ epidemia que asolo la isla en 1649 y ha vuelto a aparecer recientemente (Cabildo de 3 de julio de 1654: Carta al Rey incorporada al final).

Murió el gobernador el mes de junio. El Teniente, el 28 de junio (Cabildo de 1 de enero de 655)

